

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian di atas yang peneliti telah dapatkan, maka ada beberapa hal yang dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Pendapatan masyarakat muslim di Dusun Bulurejo Desa Blabak Kecamatan Pesantren Kabupaten Kediri berasal dari berbagai pekerjaan yang mereka lakukan. Pendapatan yang mereka peroleh ada yang telah sesuai dengan UMK Kab. Kediri dan banyak juga yang belum mencapai UMK, namun meskipun demikian mereka merasa cukup dengan pendapatan tersebut dengan dapat memenuhi kebutuhan keluarganya.
2. Peran home industri kerajinan sulak/kemoceng dalam meningkatkan pendapatan masyarakat muslim di Dusun Bulurejo Desa Blabak Kecamatan Pesantren Kabupaten Kediri yaitu dengan memberdayakan masyarakat sekitar dalam proses produksinya yang hal ini dapat mempengaruhi pendapatan masyarakat Dusun Bulurejo serta masyarakat sekitar yang memiliki usaha.

B. Saran

Berdasarkan temuan dari penelitian yang telah penelitian yang telah peneliti lakukan, maka peneliti sampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi home industri kerajinan sulak/kemoceng
Perlu adanya sosialisasi lebih lanjut untuk mencegah terjadinya kesalah fahaman antara pemilik dan juga pekerja home industri mengenai jenis ini, agar pekerja dapat mengerti dan tidak merasa dibedakan mengenai masalah gaji atau jaminan pekerja lainnya dengan pekerja yang baru.

2. Bagi pekerja di home industri kerajinan sulak/kemoceng

Hendaknya para pekerja kerajinan sulak dapat berusaha selalu fokus dan teliti dalam bekerja, agar produksi sulak dapat berjalan lancar tanpa banyak kesalahan sehingga pendapatan yang diterima akan sesuai dengan kerja keras mereka baik tenaga maupun waktu yang telah digunakan.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Hasil penelitian ini merupakan data yang peneliti peroleh sehubungan dengan judul dalam penelitian, dimungkinkan masih ada data tertulis lain yang belum sepenuhnya peneliti dapatkan. Sehingga diharapkan penelitian selanjutnya dapat memaparkan data yang berbeda dengan lebih menyeluruh dan dapat memberikan data tertulis dengan lebih lengkap.

